



創 立 1993年12月1日 事務局 〒286-0106 成田市取香 500 ホテル日航成田 TEL/FAX 0476-24-5044 例会場 ホテル日航成田内 TEL 0476-32-1144

# 成田コスモポリタンロータリークラブ週報



2020~2021年度 国際ロータリーのテーマ ロータリーは機会の扉を開く 【 会長 ホルガー・クナーク 】

> 成田コスモポリタンR C ターゲット 「機会をとらえ、Take an action!」 〔会長:藤﨑 政弘〕

## 第 1317回 例 会

令和3年5月26日(水)

## ≪ 地域密着型サッカークラブ ≫

◇ 点 鐘 藤﨑 政弘 会長

◇ ロータリーソング それでこそロータリー

◇ 四つのテストの**唱和** 平野 伸一 会員

◇ お 客 様 紹 介 ローヴァーズ(株) 代表取締役 カレン・ロバート 様

#### $\Diamond$ ==== BOX

・平野 伸一 会員

≪市立船橋高校サッカー部の時からのファンの カレン ロバートさんに、サイン頂けました。 ありがとうございました。≫





#### ◇ 会 長 挨 拶

藤﨑 政弘 会長



会員の皆さん、こんにちは。本日も例会参加有難うございます。 本日は、「地域密着型サッカークラブ」というテーマで、ローヴァーズ 株式会社代表取締役 カレン・ロバート様のお話を頂きます。本日宜しく お願いいたします。

さて、先日 22 日には、成田山新勝寺第 21 代元貫首猊下のご葬儀がございまして、謹んで焼香させていただきました。また昨日 25 日に、「日本の

ロータリー100 周年を祝う会」の式典が YouTube で配信されました。これも無観客でありました。創立の歴史に触れる事は発見もありますし、その時代背景に触れ思い起こすことは大変有意義でありました。日本のロータリー創立に若干触れますと、1920 年(大正 9 年)米山梅吉さん、当時は三井銀

行の常務取締役(初代東京 RC 会長)ですが、その2年前1918年に政府からの派 遣で渡米することになり、当時ダラスで三井物産の現地法人の支配人をされていた福島喜三次(キソジ)さんと出会いました。福島さんは既にロータリークラブに所属しており、その活動に深く感銘を受け、日本にロータリークラブの設立をと誓い、1920年10月に24名で東京 RCを立ち上げたとの事です。その後ロータリーは、100年の歴史を築き、発展・進化してきました。

しかし、個人的ですが、最近 RI のロータリーの方向性に疑問を感じる事もあります。巨大な組織ですから、会員個人個人が疑問を感じるのは当然な事ではあると思いますが。

最近 RI が「ロータリーの未来形成(SRF)」というものを提起しました。どのような意味合いなのか私にはほとんど分かりませんが、当 2790 地区に「SRT 検討委員会」が最近設立され、、我がクラブの青木貞雄会員がこの事務局長に就任要請がありました。地区として早急に検討しなければならないという事もあり、急でもありましたが、漆原ガバナーに状況をお伺いし、会長幹事で検討し、地区委員推薦に承認をいたしました。今年度から委員会が発足し、メンバーは全てパストガバナーで構成されています。青木パストガバナーには、また大変なお役目となりますが、当クラブとしてもサポートをしていかなければならないと考えております。この提起された「ロータリーの未来形成(SRF)」は、RI とクラブの関係やクラブの自治権にも触れるものであり、ロータリーの根幹を揺るがす議論に発展するかもしれません。ある老練なロータリアンは、「創立時の原点にはもう戻れないのかもしれない」と吐露されておりました。この重要な役目を持つ当地区の「SRF 検討委員会」に注目していかなければならないと感じます。本日も有意義な時間を過ごせることを願って、会長挨拶といたします。ご参加有難うございます。

#### ◇幹事報告 岩澤弘幹事



■回 覧: 無し

■例会案内・変更: 無し

■そ の 他:藤崎年度最終月の6月には、2クラブ合同例会、合同ゴルフコンペ、最終例会、昼間のゴルフコンペがございます。2クラブ

合同例会は6月9日(水)ビューホテルにて、藤﨑会長エレクトのご紹介で、日本医科大学千葉北総病院副院長の松本様をお迎えし、コロナ関係の卓話を予定しております。是非、皆様ご参加下さい。

### 卓話 「地域密着型サッカークラブ」

ローヴァーズ株式会社 代表取締役 カレン・ロバート 様



小学4年生から柏レイソルのチームに入り、市立船橋高校で全国大会で優勝、卒業後にジュビロ磐田に入団しました。海外挑戦はオランダリーグ、タイプレミアリーグ、韓国、インド、イギリスとプレーしました。

オランダ時代外から日本を見ることができ、どれだけ日本がいい国かというのがわかりましたし、逆に日本にこういうところが足りないんじゃないかというのも感じたので、8年前、27歳の時にローヴァーズ株式会社を

起業しました。どうしたら日本のサッカーを盛り上げられるのか、どのようにしたら日本代表がワールドカップでいつか優勝できるのかを考えています。千葉県内で栄町、木更津市、茂原市で人工芝のサッカー施設を持ってサッカークラブをやらせて頂いてます。

ローヴァーズ株式会社が掲げているビジョンは"人と地域をスポーツで繋ぐ"です。世代、人種、障害の有無、経済格差、性別を問わずすべての人がスポーツを楽しめる環境を作っていきたいという事です。地域と地域を繋げて経済の方でも活性化できるように何かお役に立てないかというのが僕達のやっ

ていきたい事です。今僕達は千葉県内に4つの施設を持っています。

木更津ではイオンモール木更津内に小学生専用のピッチを作りジュニアという育成強化クラスのサッカー塾をやっております。プロになりたいと思う子供達が練習に励んでおります。

栄町では先月、ローヴァーズスポーツパーク印旛という施設が完成しました。サッカー以外のスポーツの練習やイベント会場としても利用して頂けたらと思います。

茂原ではローヴァーズスポーツパーク茂原として高齢者施設の大きな窓の目の前にコートがあります。 子供達の練習風景をみて頂いて高齢者の方々を元気づけようという一つの例としてやっております。 コートを増やすチャンスがあるのであればこういう事を全国に発信していきたいと思っております。 もう一つは、木更津の廃校を活用したスポーツビレッジです。サッカーコート、体育館も残っており、 校舎は合宿施設として体育倉庫はジムとして活用します。子供から大人シニアまで交流できる施設を 木更津、茂原、印旛でもやっていきたいと思っております。

もう一つ僕達がやっている事としては、クラブチームとしてJリーグを目指している事です。アウェイのチームが訪問することで地域活性化になるというJリーグの例がありますので、今、地方でサッカークラブを立ち上げるところも多いです。成田にも成田ユナイテッドさんというチームがありますので共に地域を盛り上げていけたらと思っております。

子供達の育成では、協調性、忍耐力、どう相手に勝つか、自身のスキルアップなどの分析力や工夫力などを考える力を与えていきたい、相手を思いやる精神、相手の気持ちになって物事を考えられる子供達を育成していきたいという思いです。コミュニケーション能力を持ってほしい、グローバルな視点を持ってほしい、夢を持ってどう叶えていくかというのを伝えていきたいと思っております。

日本のサッカーの評価は少しずつ上がってきており、今の日本代表のほとんどが海外のチーム所属選手、オリンピック代表も半分が海外チームに所属している選手です。いつかワールドカップで優勝して欲しいですし、その為に OB として、良いクラブを作りこの地域から良い選手を輩出して、地域と繋がって皆さんにサッカーの良さを知って頂きその地域を盛り上げていきたいというのが私達ローヴァーズ株式会社の取り組んでいきたい事です。



☆ 本日のお料理 メニュー

◇ 点 鐘 藤﨑 政弘 会長



#### ◇ 出席報告 \*メーキャップは前後2週間です。

|       | 日 付    | 会員数  | 免除  | 出席   | 欠 席  | M U | 出 席 率       | 補正出席率       |
|-------|--------|------|-----|------|------|-----|-------------|-------------|
| 前々回修正 | 5月12日  | 71 名 | 5 名 | 43 名 | 20 名 | 5名  |             | 7 0 . 5 9 % |
| 本日例会  | 5月 26日 | 71 名 | 5 名 | 37 名 | 30 名 | 1名  | 5 5 . 8 8 % |             |

・成田コスモポリタンロータリー・クラブ事務局

〒286-0106 成田市取香 500 ホテル日航成田内 TEL/FAX 0476-24-5044

・例会場 ホテル日航成田内 TEL 0476-32-1144 FAX 0476-32-0022